

Rajut Tali Silaturahmi Bersama, Istighosah Tahlil Kubro Muslimat dan Fatayat NU Se-Kecamatan Driyorejo

Achmad Sarjono - GRESIK.UPDATE.CO.ID

May 21, 2023 - 14:14



GRESIK - Bati Komsos Koramil 0817/01 Driyorejo Serma Rudianto merajut tali silaturahmi bersama dengan menghadiri kegiatan Istighosah Tahlil Kubro dan Doa Bersama Muslimat-Fatayat NU Se-Kecamatan Driyorejo bertempat di Masjid Al-Ikhlash Dusun Legundi Desa Krikilan Kec. Driyorejo Kab. Gresik, Minggu

(21/05/2023).



Kegiatan Tahlil Istighosah Kubro yang rutin dilaksanakan, untuk hari ini diadakan dalam rangka Do'a Bersama sekaligus Halal Bihalal Muslimat dan Fatayat NU Kec. Driyorejo.

Adapun kegiatannya adalah membaca Dzikir, Do'a dan Sholawatan Nabi Muhammad SAW serta Pengajian Bersama dengan tujuan mensyukuri segala kenikmatan yang diberikan oleh Allah SWT tanpa batas kepada kita semuanya dan dengan rasa syukur sedalam-dalamnya semoga para Jama'ah Muslimat dan Fatayat NU serta warga masyarakat Kec. Driyorejo tetap diberikan segala kenikmatan dan kehidupan bermasyarakat yang lebih baik lagi.

Dalam kesempatannya, Bati Komsos Koramil 0817/01 Driyorejo Serma Rudianto mengatakan bahwa kegiatan Istighosah Tahlil Kubro dan Doa Bersama ini adalah wadah yang terbaik dalam meningkatkan keimanan dan ketaqwaan kepada Allah SWT serta mengharapkan Rahmat dan RidhoNya dengan tujuan yang baik dalam menjalankan amanah kehidupan ini.

"Harapannya, dengan diadakannya kegiatan Istighosah Tahlil Kubro dan Doa Bersama ini bisa menjalin hubungan dan komunikasi yang baik antara umat manusia dengan TuhanNya dan juga hubungan baik dengan sesama umat manusia sehingga tetap terjaga tali silaturahmi yang baik," ujar Serma Rudianto.

"Terlebih dengan Doa dan Dzikir Bersama ini memudahkan segala hajat dan harapan tujuan hidup seseorang akan terjabah dan segera terwujud dikarenakan dengan doa jamaah yang banyak." imbuhnya.

Hadir dalam kegiatan tersebut Muspika Driyorejo, Kades Krikilan, Ketua MUI

Kecamatan Driyorejo, Ketua MWC NU Kec. Driyorejo, Ketua PAC Muslimat NU Kec. Driyorejo, Ketua PAC Fatayat NU Kec. Driyorejo, Penceramah Agama oleh KH. Imam Muhajir dari Mojokerto dan Para Tokoh Agama, Masyarakat, Anggota Muslimat serta Fatayat NU Kec. Driyorejo dan tamu undangan. (Pen0817)